



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



[Violences à l'encontre d'une équipe de sapeurs-pompiers dans l'exercice de leurs fonctions] Réaction du président de la Collectivité Territoriale de Guyane et du SDIS Guyane

En ma qualité de président du SDIS Guyane et de la Collectivité Territoriale de Guyane, je tiens à apporter mon entier soutien aux sapeurs-pompiers victimes d'une agression inacceptable lors d'une intervention pour un feu de végétation qui s'était déclaré à Saint-Laurent du Maroni.

Les sapeurs-pompiers ont été pris à partie par un groupe de jeunes, à coup de jets de pierres.

Je condamne avec la plus grande fermeté ces actes inqualifiables commis sur des professionnels engagés au service de la sécurité des personnes, qui démontrent au quotidien une implication sans faille dans l'accomplissement de leurs missions.

Mes pensées vont à l'adjudante blessée ainsi qu'à l'ensemble de l'équipe qui a été confrontée à ces violences ayant également occasionné la dégradation d'un véhicule d'intervention et dont les auteurs seront – je l'espère – rapidement appréhendés.

Gabriel Serville,

Président du SDIS Guyane et de la Collectivité Territoriale de Guyane

